

あいとう

あいとうだより

食財の日キャンペーン 第1弾は当社から36名の方が
当選されました。第2弾は12日から21日までとなっております!
今年最後ですのでたくさん応募をお待ちしております。

2012年

10月号

こんにちは。いつもあいとう芦野店をご利用いただきまして
ありがとうございます。

惣菜担当の白木です。

先月、阿寒町で阿寒山の雪融化したの“50℃洗”と低温スチーム
マシンで”と題した企业文化講演会に行ってきました。

50℃のお湯で食材を洗うのは、レタスだったのですが、お湯でレタスを洗うと
食感が悪くなるてしまうのですと思つてしましました。そこへまさにマジナです。

レタスの食感が悪くなれば、更にシャキシャキ感は水く洗いの時はビベリーフローレルが走る。
家庭でも簡単に出来るでせん試してみてはいかがでしょうか?特に、ブーリ葉、ハサウエイOKです。
(どのお湯でホールにてて、その中でレタスの葉を吸すつ洗い、その盆を水洗いで急速でやせます)

又、当店 惣菜コーナーで私の一番の看板メニューは、手作り惣菜の中でも
“うの花”が絶品です。

日替り260円 年度も好評です。ご来店をお待ちしております。



いつも当店をご利用いただきまして誠にありがとうございます。

芦野店 青果担当の青藤です。

今年、釧路では珍しく9月のあつい、暑い残暑も一段落たくなりに
最近は、メリクリ秋も深まってきたね!

でも、なかなかおながい込まれない私にとっては、

丁度良い気候になってきましたが(笑)

しかし、世の奥様達の中には、車日晚の冷え込みにストーブかないと!との反抗油代が!と
なりていらっしゃるかもしませんね。

でも、目線をちょっと変えてみると…今まで、緑も深かった景色も、すっかり赤く
色付き始めました。通勤途中の季節の移ろいに目を奪われ

事故には気をつけなきゃと思う今日、この頃です。

さてさて、北海道の野菜はシーズンも終盤ですが、食財物はこれからおいしい季節ですね!

身も心もあたたまる代表選手と言えば「やっぱり金時だべ!」って感じですね!

たとえば、白菜ときのこたっぷり魚介とたらの紅白キムチ金時と白菜と豚バラの重ね金時など

野菜不足のお父さん、お母様にも大人気、間違いありません! お手めでです!

今夜は、我が家もヘタに作った娘と香高バーを目指してのんびり金時にしてしまおう!

あと! 娘を忘れては怒らすまぬ(笑)… 皆さんも、金時を温めていかがですか!!



いつも星が浦店を、ご利用頂きまして有り難うございます

魚洋担当の佐々木 真子と申しますよろしくお馴染み致しております

今年の夏はとても暑いでした。私がどうにか暑さをのりきる事が出来ない。

落ち葉がまく釧路も新鮮な魚がいっぱいあります

カジカ、タラ、鮭、サバ、貝類など色々あります

当店では魚洋度の良いのが売りです。寒い日は美味しい金時物が漁港から届いてます

私の好きな味はピリッとくる辛口金時が好きです

私の生までは道東の宗田郡(洞爺湖町)で育ち、釧路に来て50年が?

釧路に来てから新鮮な魚やおいしい料理に出会いました。

そして相長さんにお世話をばってます。これからも奥とこらわんとして頑張ります

皆様へお喜んでいただける商品を作りたいと思っております

お客様のご来店いつもお待ち申し上げます

スマイルが走りの笑顔でやんがす!!

これからもよろしくお願いします。



おわび～10月6日に当社芦野店でトマトを購入されたお客様へ

お買い求めに至ったトマトが傷んでいたとお電話頂いたにも関わらず、担当者の対応が大変
悪くご迷惑をおかけ致しました。改めておわび申し上げたいと存じますので、ご報酬いただけます。

卸売スーパー

相長 芦野店

釧路市芦野1-1-7

TEL 0154-36-8881

営業時間

AM9:00～PM8:00

～新幹線川

芦野小学校

●パチンコひまわり様

●エムズ様

別保

新幹線川

ひっくりドンキー様

爱国商店街

～昭和

卸売スーパー

相長 星が浦店

釧路市星が浦

TEL 0154-52-1772

営業時間

AM9:00～PM8:00

～国道38号線

ホーマック様

鳥取大通り

イーグルスクエア様

今月の食財メニュー、今回限り!!

日程	地産地消のお弁当＆お惣菜	販売価格
10月	阿寒ポーク肉じゃが弁当	298円
12日(金)～	阿寒町産かぼちゃ天(パック)	198円
14日(日)	阿寒町産かぼちゃ煮(パック)	198円
10月23日(火)	秋のモミジシチュー弁当	298円

爱国づくし横丁 ちえ店長の 今月の 可愛いぬ本

『うどんのうーやん』 田中よしたか／著 プロレス新規人手不足のうどん屋さんに注文の電話。自分で飛び出す『うどんのうーやん』。足もないのに走っているのが軽がっているのか、ドンドン前に進んで行きます。途中腹ペコのネコにうどんを分けてやるかと思えば干してあるソーメンに「入ってくれへん」と頼んで量を増やすチャッカリぶり。おまけに出会ったウメボシやメザシ・豆腐にタコヤキきょうだいまで「はいりはいり」と入れてしまいます。川を渡り山を登り、トンビに襲われても、ひたすら前に進むうーやん。全くメチャクチャな展開に大人は首をひねるかもしれません。小さい人はどんなエンタテイメント的な話でも大丈夫。きっと「ありえな~い」と叫びながら大喜びだと思います。

アーバン横丁 金井木千恵

社長通信 NO.24



朝晩、暖房の欲求に駆られるが、日暮れ辛抱している今日この頃です。今年はウキギ元年として、大会合計で50kmを目標にしてきましたが、3回参加して残りは7km。最後は庶路ダム紅葉ウォーク13kmで祝杯です。とはいっても体重は反比例し、これまで冬のルートで走りました。今年はウキギ元年で、運営するケイ屋さん御三家と新製品のダブルチーズケーキをご用意致しました。仕事といい美味しい物を皆様に届けるために、毎年色々見をしていくのが幸い所(嬉しいのが)あります。そして道東秋祭り最後の厚岸が祭りは14日まで、いよいよ次は冬祭りがやってくる季節です。さてさて今年は暖冬と予想されているようですが、皆様節電にも備え、いつもより少し厚着で釧路の冬を楽しめます。

更に追加でかかる体調の秋、日が早い私には我慢比べの毎日が続きます。12月からの今年最後の食財の日は、先日道新に掲載された阿寒町坂本さんの白い伯爵南瓜が登場。また、今年のクリスマスケーキは釧路を代表するケイ屋さん御三家と新製品のダブルチーズケーキをご用意致しました。仕事といい美味しい物を皆様に届けるために、毎年色々見をしていくのが幸い所(嬉しいのが)あります。そして道東秋祭り最後の厚岸が祭りは14日まで、いよいよ次は冬祭りがやってくる季節です。さてさて今年は暖冬と予想されているようですが、皆様節電にも備え、いつもより少し厚着で釧路の冬を楽しめます。

バブリ合掌